
  

～芸術鑑賞（ジャズ演奏）が行われました～   2022 年 10 月 27 日 

 

 芸術の秋に相応しいこの季節に、体育館にて芸術鑑賞が行われました。北高では「音楽」「演劇」

「古典芸能」のローテーションで芸術鑑賞を行っており、どのジャンルも在学中に一度は鑑賞する

機会があります。新型コロナウイルス感染予防のため、今年度と全校生徒を半分に分けて２回公演

とし、午前に３年生の４クラスと１年生が、午後に３年生の残り４クラスと２年生がジャズ演奏「サ

ウンドジャグラー・ジャズオーケストラ」を鑑賞しました。 

 「音楽」は、本校の芸術鑑賞の３分野の中でも最も馴染みのある人が多いと思われますが、それで

も生徒の感想からは、生演奏の迫力と新鮮さを味わえたことが伝わり、出演者の方が盛んに述べてい

た、「音楽が生活のお供になり、より充実した人生になりますように」という願いが、鑑賞した生徒

に伝わったようです。 

 

≪芸術鑑賞の様子≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



≪生徒の感想（一部）≫ 

・夢のような鑑賞会でした。とても楽しかったです。ありがとうございました。 

・吹奏楽部に入っていたので楽器の音をより楽しむことができました！ジャズの自由さに惹かれました。 

・普段あまり聴かないジャズに触れる良い機会になりました。演奏がとても素敵で、トークも面白くて楽 

しかったです。 

・めちゃくちゃ良かったです!私も音楽が好きで、ピアノをやったり、トランペットを吹いたりしたことも 

あったけど、皆さんの音色がとても素敵で、聞き惚れてしまいました。本当にありがとうございました！ 

・演奏している方々がとても楽しそうだったのが印象に残っています。そのおかげで私達もリズムに身を 

任せ、楽しむことができました！ 

・僕も吹奏楽部でアルトサックスを吹いているのですが、ジャズ特有の音色と技巧がカッコ良すぎて最高 

でした。また、改めて音楽の楽しさ素晴らしさを感じることができました。演奏ありがとうございまし 

た！ 

・ジャズには触れる経験が今まであまり無かったので、とても貴重な体験が出来て良かった。ジャズにも、 

音楽そのものにも、楽器にも興味が湧いてとても有意義な時間だった。 

・メンバーの方々がとても楽しそうにパフォーマンスしていたのが印象的でした。 

・生のジャズを目の前で聞くことができて、とても楽しかったです。自分が吹奏楽で演奏したことのある 

曲などが聞けて、あんな風に弾いてみたいと思いました！！その場でどんどん音楽ができていく感じが 

とても面白かったです。 

・ジャズみたいに普段聞かない、歌詞のない音楽は正直退屈するかもしれないと思っていましたが、最初 

から最後までずっと楽しくてあっという間に感じました！演奏はもちろんトークも面白くて楽しめまし 

た。プロの方の演奏を間近で聞けて光栄です。 

・他の人のアレンジを笑顔で聴いているメンバーの方の表情がとても素敵でした。個人的には 4曲目がお 

気に入りです、楽しい時間をありがとうございました。 

・1番最初の音を聞いた瞬間に、僕はジャズの世界に引き込まれました。全ての楽器がとても素晴らしい 

演奏でとても楽しかったです。特にトロンボーンソロがとてもかっこよかったです！！また、演奏を聴 

く人もとても楽しくさせる、引き込まれる音楽でした！僕もそんな演奏ができるように頑張りたいです。 

毎週でも来てほしいと思いました！楽しい時間をありがとうございました。 

 

 


